

Tauschbasar

Feedback zum Tauschbasar!

Am **29. Oktober 2010**, veranstalteten wir in unserer neu renovierten Volksschule einen Tauschbasar.



Kinder und Eltern konnten am Nachmittag ihre Waren zum Verkaufen oder Tauschen anbieten.



Im Turnsaal war die Künstlerin Hilde Klammler sehr fleißig. Sie hat sich die Zeit genommen mit jeder Klasse im Rahmen des Unterrichts Kürbisse aus Ton zu formen und anschließend zu brennen. Auch wurden mit allen Kindern die unseren Basar besuchten, lustige Spinnen gebastelt :-)). Die Kürbisse haben wir, wie es schon etwas dä?mmrig wurde, zum Leuchten gebracht.



Wir Danken sehr herzlich für die großzügigen Mehlspeisspenden der Eltern und natürlich gilt unser Dank auch all den fleißigen Helfern beim Kaffeestand, dem Kastanienbraten und dem Getränkeausschenken.



Die Veranstaltung wurde sehr gut besucht und wir haben viel positives Feedback bekommen, was uns natürlich sehr freut. Dieser Basar soll zu einem fixen Schwerpunkt im Herbst werden. Schon jetzt steht der Termin für unseren kommenden Basar fest.



Wir hoffen dass Sie sich den **28. Oktober 2011** auch heuer wieder "rot" im Kalender für den Tauschbasar anstreichen !